飲酒運転事故がまたしても県内で発生 当該運転者はいずれも50歳代

令和7年4月3日 一般社団法人静岡県トラック協会 静岡県貨物自動車運送適正化事業実施機関

飲酒運転の根絶については、昨年11月に「安全運転宣言書」 への署名提出を行うなど、再三にわたり注意喚起と要請をして きたところですが、一昨日の4月1日、富士宮市内において、会 員事業者所属のドライバーが大型貨物自動車を酒気帯び状態 で運転し、追突事故を発生させました。

また、本年2月27日にも、湖西市内で会員事業者のドライバーによる酒気帯び運転が確認されています。

これら事案は各種メディアで実名報道されるとともに、SNS等でも拡散され、本人はもとより、その家族、所属会社への影響も計り知れず、ひいては業界全体の信用失墜は明白です。

直近の当会会員事業者が起こした飲酒運転事案にかかる **ドライバーはいずれもが50歳代**であり、中高年ドライバーの飲酒 運転防止に対する意識の低さが露呈した結果となっています。

ついては、全ドライバーに対する飲酒習慣等の再点検を早急に実施し、アルコール依存症が疑われる運転者の把握とともに、 飲酒運転防止の再徹底等強力な指導方要請します。

飲酒運転は故意的な犯罪行為! 実名報道されれば社会的信用は失墜! 寝酒の習慣はアルコール依存症の疑いあり!

事件・事故情報の即時拡散 実名報道の可能性もあり

酒気帯びで大型トラック運転 3台関連の玉突き事故で2人にけがさせ たか トラック運転手逮捕=静岡県警

4/2(水) 8:53 配信 🖵 30 🙂 🐷 🔀 🚺





SBS

4月1日深夜、静岡県富士宮市の国道139号で、大型トラ クを酒気帯び運転して車3台が関連する玉突き事故を起る し2人にけがをさせた疑いで、トラック運転手の男が現行 犯逮捕されました。

【写真】事故原因について捜査する静岡県警富士宮警察署

4月1日午後11時30分頃、富士宮市小泉の国道139号で、 大型トラックが信号待ちをしていた乗用車に追突し、乗用 車がさらに前に止まっていた軽乗用車にぶつかる3台関連

この事故で追突された乗用車を運転していた会社員の女性 いた会社員の男性(29)が、いずれも首などを打つ軽い

駆け付けた警察官が大型トラックの運転手から酒のにおい 準値を超えるアルコールが検出されたということです。

警察は、大型トラックを運転していた静岡県藤枝市築地

の 気帯び運転の疑いで現行犯逮捕し、事故の原因などを詳し

玉 1 動た 1捕 時し 車疑酒 139号で十 如几 7) 運 宮 富士 違 車云 ツ 違 クの運疑 現 市 カ 1 転 過 11 犯 クの後逮 4

列者いし せを乗 容た起用同 車疑疑ご

事故を起これ ー呼クたっの い気に いる がを乗駆して が 検調った の帯署酒が運28気帯で た。 で午後10世紀 気帯びる いたところ、 道交法違い 転 トロクに国同、型ラ番が付道署単トッし突近42に独ラ 型後逮 トのラ番 違 酒湖気西 9